

Les Thés dansants



Les Thés dansants

Quoi de plus enivrant que de fouler la piste de danse au son de la Lambada, d'un Cha-cha, d'un tango ou d'un Twist? Rires, lâcher prise, souvenirs de sa jeunesse, échanges : voilà ce qu'amènent les Thés dansants que nous organisons.

Durant 2 bonnes heures l'après-midi, les Thés dansants font valser les résidents et clients de la Fondation Primeroché ainsi que les collaborateurs. Une petite « pause-goûter » permet à chacun de se reposer en dégustant un goûter et sirotant une tasse de thé chaud ou de boisson rafraîchissante, puis c'est reparti pour une autre danse.

Les salles polyvalentes d'Animation Village, au rez-de-chaussée des EMS Primeroché et Grand Pré, sont aménagées spécialement pour permettre d'accueillir les amateurs de danse ainsi que les orchestres ou l'accordéoniste que nous convions pour ces occasions.

Nous organisons généralement ces thés dansants à l'occasion de la Fête Nationale Suisse, du Carnaval ou de la Brisolée.